

C'est depuis le dimanche 30 septembre derniers que l'équipe des médecins de l'organisation non gouvernementale Médecin sans frontières(MSF) est à pied d'oeuvre dans la région du Nord-Ouest.

Vénus secourir les victimes de la crise sociopolitique qui secoue les régions anglophones du Cameroun depuis deux ans, le collectif des médecins de l'organisation déjà déployé dans la région du Nord-Ouest aura pour objectif de soigner les malades blessés par balles et victimes des catastrophes naturelles.

Spécialisée dans l'administration de traitements aux victimes, quelles que soient leurs affiliations politiques ou leurs antécédents religieux, L'Ong sera présente dans les 07 arrondissements et dans les 13 centres de santé du département de la Mezam.

Et pour mener a bien leur action 4 véhicules d'ambulances seront postées dans quatres endroit et pourront transporter toutes les victimes jusqu'à l'hopital régional de Bamenda

En plus de l'assistance médicale que cette organisation peut apporter aux victimes de la crise anglophone au Cameroun, elle peut également plaider en faveur de la paix afin d'améliorer la vie de la population qu'elle soigne.

La crise sociopolitique qui paralyse les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest a fait de nombreuses victimes qui parfois ont été contraint de quitter leurs domiciles pour trouver refuge ailleurs.